

## **Fíjate que hace un ratito acaba de ratificar Fitch: Alicia Salgado**

**Extracto de la entrevista con Luis Madrazo, vocero de la campaña del candidato presidencial de la coalición Todos por México, José Antonio Meade, en el noticiero Enfoque Tercera Emisión, conducido por Alicia Salgado en Núcleo Radio Mil.**

ALICIA SALGADO: Vamos directamente con el vocero de la campaña de José Antonio Meade, el candidato presidencial de la coalición Todos por México, del PRI, PVEM, Panal. Luis Madrazo, ¿cómo estás?

LUIS MADRAZO: Qué tal Alicia, qué gusto saludarte a ti y a todo tu auditorio.

ALICIA SALGADO: Fíjate que hace un ratito acaba de ratificar Fitch, la calificadora, nos faltaría solamente Moody's, la posición crediticia de México, se ha mantenido el grado de inversión, que eso es relevante y lo que hay que subrayar, a pesar del entorno de incertidumbre que anticipa por la elección presidencial y sobre todo considerando sus resultados, ¿Qué opinión tienen de ello?

LUIS MADRAZO: Mira Alicia, yo creo que esto nos recuerda la importancia de la responsabilidad en el manejo de las finanzas públicas. Es algo que a veces se nos olvida, a pesar de que hace apenas un año, después de la elección en Estados Unidos de Donald Trump, y después de un par de años con precios del petróleo bajos y un alza de tasas de interés en Estados Unidos y una desaceleración del crecimiento mundial, la calificación mexicana se puso en riesgo de revisión a la baja y enfrentamos momentos difíciles donde se requirió de una enorme disciplina para no caer en las crisis recurrentes de décadas anteriores. Encontramos que de repente no se valora lo suficiente la estabilidad y la responsabilidad de las finanzas públicas.

Yo creo que algo que sí hemos logrado construir en las últimas tres décadas es por lo menos un consenso de palabra de todos los partidos. Todos los partidos hablan de estabilidad, de la importancia de la responsabilidad en las finanzas públicas, pero la verdad es que sólo uno de ellos tiene un candidato que es consistente y congruente con esta visión.

Pocas veces en la historia de un país, cuando hay una elección, se tiene la posibilidad de escoger un candidato que poco antes, tan solo meses antes, tuvo la oportunidad de mostrar su compromiso con la estabilidad y ese es el caos de José Antonio Meade, que le tocaron retos muy importantes al frente de la Secretaría de Hacienda, que parecía durante algunos meses después de que él llegó que se podría desacelerar el crecimiento y haber problemas financieros, peor gracias a la disciplina y su capacidad para lograr consensos en el Congreso, se logró mantener la estabilidad y la economía siguió creciendo.

Eso contrasta de manera muy importante con los otros dos principales rivales.